Levante-EMV.com » Castelló 19-gener-2009

La crisis económica aparca la construcción del circuito de velocidad en Les Coves

Los promotores dicen que retomarán el proyecto cuando mejore la situación



planos. El alcalde de Les Coves, Jacobo Salvador, enseña el diseño del futuro circuito de velocidad.

Joan Mestre, Castelló

El circuito de velocidad para entrenamientos de equipos de Fórmula 1 proyectado en Les Coves de Vinromà queda de momento aparcado. Sus promotores han decidido posponer su construcción de forma momentánea hasta que escampe la crisis económica.

Así se lo transmitieron al alcalde de la localidad, Jacobo Salvador, en una reunión que mantuvieron el pasado miércoles. Según el primer edil, los promotores del circuito (entre sus impulsores está el ex campeón del mundo de motocross Stefan Everts) le explicaron que aunque tienen la intención de seguir adelante con el proyecto, por ahora aplazan su ejecución a causa de la crisis financiera. "Me dijeron que la tramitación continúa, pero que no presentarán la documentación al Consell (la Declaración de Interés Comunitario e Informe de Paisaje) hasta que no mejore la economía", dijo el primer edil.

Así, todo hace indicar que hasta finales de este año o principios del que viene no empezarán las obras, con lo que el circuito de velocidad no estará en pie hasta 2011, como muy pronto. La falta de liquidez ha impedido a la empresa cerrar algún tipo de acuerdo de financiación con grupos de inversión extranjeros, tal como se prevía en un primer momento.

El circuito de Les Coves, que estará preparado para ensayos de equipos de Fórmula 1 y será diseñado por el arquitecto alemán Herman Tilke, es una apuesta ambiciosa que puede suponer un antes y un después tanto para el municipio como para su entorno. Estará

ubicado en un lugar privilegiado, próximo al aeropuerto de Vilanova, cuya apertura está prevista para octubre de este año, y a las principales vías de comunicación de la provincia.

En principio, los planes de la promotora pasaban por acometer las obras a lo largo de 2008. Fue presentado en mayo de 2007 con el beneplácito de la Generalitat y la Diputación de Castelló, aunque ambas administraciones no prevén poner ni un duro en el recinto. El 26 de agosto de ese año los habitantes de les Coves decían sí al circuito en una consulta popular. Posteriormente, la empresa impulsora anunció el inicio de las obras para finales de 2008 y desveló negociaciones con un equipo de Fórmula 1. El plazo fijado en la construcción es de 10 meses, con un presupuesto que ronda los 40 millones de euros, por lo que si las cosas hubieran ido tal como se esperaban, el complejopodía haber estado operativo a finales de 2009. Sin embargo, se ha encontrado con una crisis que demorará su puesta en marcha. Los bancos han restringido la concesión de créditos, lo que dificulta la obtención de financiación. A finales de este ejercicio, se podría retomar el proyecto.

El 7 20-01-2009

Licitan las obras del depósito de Les Coves La Entidad Pública de Saneamiento de Aguas Residuales ha sacado a licitación las obras de construcción de un nuevo depósito de abastecimiento a Les Coves de Vinromá, con un presupuesto base de licitación de 459.163,60 euros.

Las empresas que quieran optar a esta adjudicación deberán presentar sus ofertas antes del 06-03-2009 a las 14:00 horas.

El 7 21/01/2009

Les Coves de Vinromà aprueba la solicitud de obras para el fondo de dinamización de economía y ocupación

El Ayuntamiento de Les Coves de Vinromà aprobó el martes 20 de enero en sesión plenaria la solicitud de obras para el fondo de dinamización de la economía y la ocupación. La propuesta salió adelante por 5 votos a favor del grupo JNP y 4 abstenciones del